



## Los equipos de rescate trabajan en la búsqueda de una persona caída al mar en Cabo Mayor

- Se trata de un hombre de unos 40 años de edad

30-Marzo-2006. El Centro de Salvamento Marítimo en Santander está coordinando las labores de búsqueda de un hombre de alrededor de 40 años de edad que ha caído al mar en la zona de Cabo Mayor-Puente del Diablo.

La llamada de aviso se ha recibido entorno a las 13:45 horas en el servicio de emergencias 112.

Desde entonces Salvamento Marítimo está coordinando las labores de rastreo en la zona, sin que hasta el momento, se haya obtenido resultado positivo alguno.

En dichas labores participan la embarcación “Salvamar Deneb” de Salvamento Marítimo, la patrullera de la Guardia Civil, otra de la Cruz Roja del mar y el helicóptero del Gobierno de Cantabria.

Los buzos de la Cruz Roja desplazados hasta el lugar no han podido sumergirse debido la escasa visibilidad del agua y a las rompientes que hay en la zona.